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Le Pellerin, notre lienUn Nouvel Élan 
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Alternative Ecocitoyenne 
Pellerinaise
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LA LIBRE EXPRESSION DES GROUPES

Le prix des carburants s’envole. 
Prévisible diront certains mais toujours 
pénalisant pour beaucoup. Bien que de 
compétence métropolitaine, régionale 
ou de l’Etat, le sujet du transport est 
primordial d’autant qu’en plus de la 
hausse des prix, les bouchons sont très 
handicapants depuis la rentrée. 
Que peut faire une municipalité sur ce 
sujet ?
► Avant tout, informer que faire 
autrement est possible : à service 
équivalent, l’essence la moins chère est 
celle qui est économisée.
• Inciter à la réflexion : ce déplacement 
est-il utile et nécessaire ? Ne peut-il pas 
être reporté ?
• Encourager le covoiturage
► Développer l’usage du transport en 
commun
• en maintenant la pression sur la 
Métropole pour augmenter les lignes 
de bus et le service, et pas uniquement 
pour les besoins de la commune
• en ré-enchantant l’usage du transport 
en commun déserté avec la pandémie 
en créant des transports innovants et 
confortables
• en étendant la gratuité plutôt en 
semaine ?
► Favoriser l’usage des transports 
doux pour les courts déplacements : 
sécurité routière, mise à disposition de 
vélos, trottinette, …
Autant d’actions pour nous projeter vers 
une autre façon de se déplacer pour 
moins de bouchons, moins de pollution, 
des économies tout en gardant le 
même confort.
Nous vous souhaitons tous nos 
meilleurs vœux de santé et de bonheur 
pour 2022.

En ce début d’année, nous sommes 
heureux de vous présenter nos 
meilleurs vœux, pour vous, vos 
proches et pour ceux que vous aimez. 
Nous souhaitons que 2022 soit 
placée sous le signe de l’humain, de 
la solidarité et du partage. Comme 
depuis le début de notre mandat, nous 
continuerons de défendre nos idées et 
nos valeurs, pour que chacun puisse 
se faire entendre et respecter.  Notre 
engagement repose sur la défense 
des intérêts de tous.
2022 sera une année électorale 
majeure. Le vote est le seul moyen 
démocratique pour faire évoluer la 
société. Les décisions sont prises par 
des élus. Avant nous, des femmes 
et des hommes se sont battus pour 
obtenir ce droit : ne pas l’utiliser est 
faire la part belle aux extrêmes et 
à ceux qui utilisent des arguments 
populistes. 
À l’aube de 2022, nous avons envie 
de nous inspirer des vœux formulés 
dès 2013 par Ariane Mnouchkine, 
grande figure du théâtre, cités par 
l’éditorial de Ouest-France du 28/11. 
« Nous vous souhaitons de fuir la 
peste de cette tristesse gluante que 
tous les jours on déverse sur nous… 
Disons à nos enfants qu’ils sont sur 
terre au début d’une histoire et non à 
sa fin désenchantée. Disons le haut 
et fort car beaucoup ont entendu le 
contraire et nous croyons que cela les 
désespère. »
Notre avenir sera ce que nous en 
ferons, ne laissons pas passer 
l’occasion. Bonne année.

En 2022, nous aurons à cœur de réaliser 
de nouveaux projets :
- La reconduction du bassin mobile, 
pour l’apprentissage de la natation aux 
enfants
- La première édition de notre festival 
JAZZ EN LOIRE début juillet
- La réunion des premiers conseils 
participatifs dès que le contexte le 
permettra
- La création de logements pour jeunes 
actifs dans la maison de la solidarité,
- Une prospective financière pour 
notre ville, afin de lui assurer le meilleur 
développement au regard de nos 
contraintes budgétaires.
- La création d’un rond-point à la 
Cochère, pour diminuer la vitesse 
au Grand Chemin et permettre le 
prolongement de la ligne de bus E8
- La sortie de terre du nouveau centre 
technique municipal
-  De nouvelles caméras de vidéo 
protection pour assurer la sécurité de 
nos bâtiments
- La construction d’un observatoire de 
la faune et de la flore, en partenariat 
avec le conservatoire du littoral. 
- La mise en place d’un mois vert à la 
médiathèque et la création d’un troc de 
plantes
- L’agrandissement de notre zone 
artisanale et l’ouverture d’un espace de 
coworking
- L’enfouissement de la ligne haute 
tension située au-dessus du futur pôle 
sportif
Gardons un esprit positif et constructif 
pour cette nouvelle année !




